



Se encienden acusaciones con el PRI, tras video

Luego de retar a Beltrones a ir al antidoping tras críticas por estar presuntamente alcoholizado, aspirante acepta disculparse

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El candidato de Movimiento Ciudadano (MC) a la Presidencia, Jorge Álvarez Máynez, calentó la contienda electoral, al chocar en redes sociales con liderazgos priistas.

Esto, luego de que subió un video en el que, acompañado del gobernador de Nuevo León, Samuel García, y Ernesto de Lucas Hopkins, virtual candidato de MC al Senado por Sonora, le mandan un saludo en tono de burla al actual candidato del PRI a la Cámara Alta, Manlio Fabio Beltrones.

En respuesta, el priista criticó el video publicado durante el partido de fútbol entre Tigres y Pumas, y denunció a Álvarez Máynez por presenciar el encuentro desde un palco del estadio *El Volcán*, al tiempo que lo acusó de estar presuntamente alcoholizado.

“No se puede gobernar o hacer política desde una borrachera de poder o alcohol. Siempre ha dado malos resultados. Eso lo sabe Dante Delgado. Espero no estén usando drogas más duras y descuiden a sus familias”, señaló Beltrones.

El candidato de MC le respondió que “la gran diferencia es que mientras yo puedo salir a la calle y asistir a los estadios, usted y la vieja política quebraron al país desde los restaurantes y antros más lujosos de México y el mundo.

“Póngale hora y fecha y nos vemos en el antidoping. Y ya que le habla a Dante, lleve a su dirigente nacional y a toda su pandilla. Que disfrute esta campaña, porque será la última”, retó Álvarez Máynez.

Rubén Moreira, coordinador del PRI en San Lázaro, criticó al aspirante y dijo que encabeza el “Movimiento Borracho”.

“El ‘Movimiento Borracho’ se prepara para hacer campaña. Una pandilla de fifis que presumen ser una opción de gobierno, mientras adoran al dios Baco. Por cierto, #NuevoLeón arde en homicidios y su

JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

Candidato presidencial

“Ya que [Beltrones] le habla a Dante, lleve a su dirigente nacional y a toda su pandilla. Que disfrute esta campaña, porque será la última”

governador es omiso, complaciente y parrandero. #movimientoborracho”, escribió el legislador en su cuenta de X.

En respuesta, emecistas circularon un video de Moreira en el que se le observa tomando una caguama “banquetera”, y lo señalaron de beber en la vía pública.

En entrevista en la Cámara de Diputados, Álvarez Máynez aceptó que sí consumió cerveza, y agregó que si alguien se siente ofendido, está dispuesto a disculparse.

Sostuvo que en ningún momento justifica su actuar; sin embargo, dijo que el video en el que mandó un saludo en tono de burla a Beltrones se grabó un sábado por la noche en un partido de fútbol.

Denuncia a AMLO

Por otro lado, Álvarez Máynez denunció ante el INE al presidente Andrés Manuel López Obrador por uso indebido de recursos públicos, por la presentación de su paquete de reformas constitucionales, que calificó como actos anticipados de campaña en favor de Claudia Sheinbaum.

“Los eventos del pasado 5 de febrero y el día siguiente fueron evidentes actos de campaña. El propio @GobiernoMX así lo confirmó, abiertamente. Como hemos hecho desde hace meses, hoy los denunciemos y exijamos que las autoridades electorales intervengan. Deben respetar la ley”, posteo en X. ●



| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|---|--------|------------|-------------|
| EL UNIVERSAL <small>EL GRAN DIARIO DE MÉXICO</small> | 6 | 08/02/2024 | LEGISLATIVO |



En entrevista en la Cámara de Diputados, el candidato aceptó que sí bebió cerveza y en ningún momento justifica su actuar.